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A Sercop la casa di riposo Varato tra le polemiche l'affidamento dei servizi

Il sindaco Luca Nuvoli: l'obiettivo è migliorare la qualità dell'offerta sia per gli ospiti della Rsa Gallazzi-Vismara che
per gli anziani aresini

ROBERTA RAMPINI

di Roberta Rampini ARESE Via libera del consiglio comunale di Arese

all'affidamento della Rsa Gallazzi Vismara a Sercop (azienda partecipata

da nove Comuni) fino a luglio 2027. Si chiude così, con il voto favorevole

della sola maggioranza di centrosinistra, un percorso avviato a luglio

2022, quando la giunta dell'ex sindaco Michela Palestra aveva affidato a

Sercop uno studio di fattibilità con l'obiettivo di migliorare la qualità dei

servizi agli ospiti e aprire al territorio con nuove offerte assistenziali a

favore delle persone anziane che vivono al domicilio. Una scelta che in

questi mesi ha animato il dibattito politico e sollevato preoccupazioni

anche tra i cittadini.

«Come ho ribadito in molte occasioni ,  questo progetto nasce

esclusivamente per il miglioramento dei servizi a favore dei nostri cari

anziani - dichiara il sindaco Luca Nuvoli -. L'amministrazione ha lavorato

con onestà, senso critico e una visione del welfare locale che mette al

centro la persona, garantendo un'assistenza socio-sanitaria diffusa e per

tutti. Confermo che la gestione manterrà il suo carattere pubblico e che è previsto il controllo diretto del Comune

sulla gestione e sulle tariffe».

A giustificare la decisione sarebbe il dato sulla popolazione aresina con un'età superiore ai 65 anni: il 28%, un tasso

superiore alla media dei Comuni della Città metropolitana di Milano.

«Vogliamo che la Rsa Gallazzi Vismara, oltre a continuare a fornire servizi assistenziali di eccellenza per i suoi ospiti,

diventi il centro delle politiche pubbliche per gli anziani e le loro famiglie, incrementando i servizi a favore di tutta la

cittadinanza - prosegue il sindaco -. In questi mesi abbiamo anche avviato un percorso di ascolto di tutti i soggetti

interessati, parenti e ospiti, lavoratori e sindacati, e organizzato un consiglio comunale aperto per il dialogo con i

cittadini».

Nell'ultima seduta consiliare è stato formalizzato il conferimento della gestione della casa di riposo comunale a

Sercop, che ora dovrà sviluppare il progetto presentato. Questi i punti qualificanti: incremento dei servizi

assistenziali a favore degli ospiti delle Rsa, con un aumento delle ore della componente medica-sanitaria, degli

educatori/animatori e di un'assistente sociale. Attivazione di una serie di servizi a favore delle famiglie e degli

anziani assistiti a casa, con un nuovo servizio di orientamento e accompagnamento ai servizi disponibili sul

territorio, presa in carico domiciliare, per i casi più complessi, da parte di un'equipe multidisciplinare e con

l'attivazione di servizi di telemedicina. Infine il potenziamento del centro diurno integrato e l'avvio di un ambulatorio

infermieristico.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«Ma l'accreditamento non è scontato»

Tellini: dopo aver avuto i documenti la nostra contrarietà è ancora più convinta

ARESE Per le forze politiche di minoranza, contrarie da sempre alla

scelta di affidare la Rsa Gallazzi Vismara a Sercop, la vicenda è tutt'altro

che chiusa. Lo spiraglio per bloccare questa operazione starebbe

nell 'accreditamento del la partecipata in Regione Lombardia.

«Nonostante il nostro voto contrario, Sercop avrà in gestione la casa di

riposo, sempre che ottenga l'accreditamento - dichiara Roberta Tellini

(nella foto) consigliera comunale a nome di tutte le forze politiche di

minoranza -. Infatti Sercop non è accreditata. La delibera che la

maggioranza ha portato in consiglio e approvato - come abbiamo

ampiamente dimostrato - non prova la convenienza in termini di miglior

offerta di servizi e la congruità dell'operazione. La nostra contrarietà,

dopo aver avuto i documenti, è ancora più convinta.

Siamo molto preoccupati ,  queste scelte politiche rischiano di

danneggiare la cittadinanza e i nostri anziani. Dato che Sercop non ha

ancora l'accreditamento, abbiamo ancora tempo per cercare di salvare

la Gallazzi e il bene comune. Continueremo a farlo, come annunciato in consiglio, con tutti gli strumenti previsti dalla

legge». Tra coloro che si sono espressi nettamento contro l'affidamento a Sercop c'è anche l'ex assessore

Giuseppe Augurusa.

Dal Comune spiegano che l'iter di accreditamento è successivo alla delibera di affidamento, Sercop non lo poteva

chiedere prima del via libera del consiglio comunale. Ora lo farà, esattamente come fatto in passato per la gestione

della Rsa di Lainate. Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Cittadini ricicloni: il Comune premiato da Legambiente

di Domenico Vadalà ARESE - Gli aresini sono degli autentici "ricicloni". E sì,

il merito se lo sono guadagnati sul campo, poiché, oltre a differenziare i

rifiuti per uno standard superiore al 65% (ad Arese è al 79,4%), hanno

conferito meno di 75 kg annui per singolo abitante di rifiuto secco non

riciclabile.

Un risultato importante che è il valso il riconoscimento di "Comune ricic

lone" da parte di Legambiente. Il premio è stato consegnato all'assessore

alla sostenibilità ambientaleAndreaAntolini giovedì 14 scorso nell'ambito

di Eco-forum 2023 a Cascina Triulza.

"La  mia  g ra t i tud ine  -  a f fe rma Anton in i  -  va  a l la  p recedente

amministrazione per le solide basi poste, il cui successo attuale ne è il

risultato. Un ringraziamento anche alla Gesem per la sua preziosa

collaborazione e il suo sostegno nel garantire un elevato standard di

igiene urbana nella nostra comunità. In particolare la mia riconoscenza

verso i numerosi cittadini virtuosi che, con il loro costante impegno

quotidiano, manifestano un affetto sincero nei confronti di Arese e dell'ambiente in generale.

Il loro esemplare senso civico rappresenta la speranza su cui si fonda la costruzione di un futuro sostenibile per noi

e per le generazioni future. Il successo di oggi, però, non deve distrarci dai prossimi obiettivi, ancora più ambiziosi e

sfidanti!".

Un grande risultato che premia lo sforzo civico della comunità nel suo insieme.

"Il riconoscimento chiosa il sindaco Luca Nuvoli - rappresenta un successo collettivo, che premia l'impegno e la

collaborazione di ciascuno di noi a tutela di un bene collettivo.

La grande sensibilità mostrata a salvaguardia dell'ambiente è un dato che ci soddisfa e siamo fiduciosi che questa

tendenza prosegua. Non solo per assolvere gli obblighi imposti dall'Agenda 2030, ma soprattutto perché un effettivo

riciclo e un vivere più sostenibile sono un dovere per noi e per le future generazioni".

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 22 dicembre 2023
Pagina 66

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 6

[ § 4 6 0 0 7 3 7 6 § ]

Gestione Gallazzi: "Prospettive", malgrado il voto del Consiglio, avanza una contro-
proposta

ARESE - L'associazione Prospettiva 2023, sebbene il Consiglio abbia

votato il passaggio a Sercop, ha presentato ad amministratori e consiglieri

comunali una proposta alternativa (in realtà non presa in considerazione)

per non affidare la gestione della casa anziani Gallazzi Vismara a Sercop.

Quale è la proposta?

Anzitutto limitare l'investimento degli utili della struttura al solo aumento

delle ore di animazione, come richiesto da ospiti e loro famiglie,

destinando il resto all'attivazione dei servizi di assistenza per l'anziano

fragile ancora nel proprio domicilio. Ciò, a suo giudizio, garantirebbe la

sostenibilità economica dei nuovi servizi per gli anziani sul territorio in

quanto si conterebbe sugli utili consolidati della RSA e non sulla presenza

o meno di fondi da bandi competitivi. Inoltre supporterebbe la fase di

mappatura delle necessità reali, la progettazione delle soluzioni, la loro

attivazione e la successiva diffusione e per di più non si turberebbe il

funzionamento della struttura con servizi inutili se non dannosi. Al

Comune resterebbe il controllo della Gallazzi Vismara al 100% e l'indirizzo strategico di lungo termine delle politiche

per l'anziano. A Ser.

Cop invece si potrebbero affidare nuovi servizi senza variare la configurazione della Rsa.

Lo scorporo delle farmacie comunali dall'attuale assetto societario, a suo parere, è da evitare, altrimenti verrebbe

meno l'accesso diretto agli utili delle stesse per eventuali futuri investimenti sulla casa anziani e sugli altri servizi per

l'anziano. Il Comune avrebbe così il controllo al 100% delle politiche per l'anziano. L'ipotesi dell'affitto del ramo

d'azienda in attesa che Ser.Cop venga accreditata alla gestione della RSA avrebbe, a sua valutazione, ripercussioni

sulla qualità e continuità dei servizi erogati agli attuali ospiti. La scelta migliore - chiosa - è lasciare la struttura nel

suo attuale assetto gestionale e incrementare la quota dei servizi erogati da Ser.

Cop per conto del Comune per potenziare l'assistenza domiciliare all'anziano fragile.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L'oratorio Don Bosco cerca volontari per tenere puliti i propri ambienti

ARESE -  L 'oratorio Don Bosco confida nel la col laborazione del

volontariato per tenere i propri ambienti in ordine e puliti. E sì, perché il

gruppo (circa 12 persone) che, da anni, il lunedì, il mercoledì e il venerdì,

dalle 8,45 alle 10, provvedeva alla pulizia di tutti gli spazi dell'oratorio non è

più nelle condizioni per motivi di salute e di indisponibilità di alcuni

componenti di assicurare con continuità il servizio. Da qui l'appello

dell'oratorio alle persone di buona volontà a farsi avanti per dare il loro

aiuto anche solo per una mattina alla settimana. Chi abbia possibilità si

rivolga alla segreteria dell'oratorio per dare la propria adesione. I volontari

avrebbero la possibilità di mettersi al servizio offrendo tempo, relazione,

disponibilità e opportunità di accoglienza per tutti. La pulizia degli spazi

oratoriani è indispensabile sia per garantire il buon funzionamento della

struttura che per offrire un ambiente decoroso e manifestare attenzione a

chi accede e si sente accolto come se fosse in casa sua.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La ristorazione scolastica appaltata per tre anni

ARESE - L'iter per appaltare la ristorazione scolastica è stato alquanto

laborioso, ma alla fine si è centrato l'obiettivo. Il servizio è stato

aggiudicato dalla società Sodexo Italia Spa (succede a se stessa) per il

triennio 2024-2026 con possibilità di rinnovo per ulteriori tre anni per un

valore di 3.590.460 euro al netto di Iva. I pasti da erogare sono stimati in

218.000 pasti annui per un totale di 654.000 pasti nel triennio. Un numero

presunto che non vincola l 'amministrazione comunale in quanto

suscettibile di variazioni in base all'organizzazione scolastica definita

annualmente dagli  organi competenti ,  nonché in relazione alla

fluttuazione degli utenti iscrittial servizio domiciliare, ricreativo estivo o

relativamente alla mensa dei dipendenti comunali. Il servizio garantisce la

qualità nutrizionale e la fruibilità degli alimenti, la promozione di abitudini

alimentari corrette, la conformità alle norme di sicurezza igienicosanitarie

e naturalmente il gradimento dell'utenza.

Le tariffe comunali applicate all'utenza per l'erogazione del servizio

mensa vengono deliberate annualmente o confermate dalla giunta. Il concessionario è tenuto a incassare le tariffe

direttamente dall'utenza. Le rette attualmente sono calcolate in base all'Isee familiare.

D.V.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Segnaletica stradale, manutenzione alla Gesem Srl

ARESE - La segnaletica stradale orizzontale è esposta all 'usura

atmosferica e della circolazione veicolare. E di conseguenza nel corso

dell'anno sono necessari interventi di ripristino della segnaletica. Ma in

municipio anziché appaltare i lavori a ditta esterna hanno optato per

l'affido diretto del servizio alla società in house Gesem Srl per un anno sia

per la congruità economica dell 'offerta (18.300 euro) che per la

programmazione del lavoro e la tempistica esecutiva più ridotta e veloce,

nonché per la possibilità di adattare la pianificazione della manutenzione

in base alle esigenze del Comune e della cittadinanza.

L'appalto consiste nella manutenzione della segnaletica stradale

orizzontale per 21 settimane annue di servizio, non necessariamente

consecutive; nel rifacimento della segnaletica esistente sulle superfici

stradali quali strisce, frecce, scritte, zebrature, aiuole spartitraffico, aree di

parcheggio di sosta, piste ciclabili, corsie riservate, compresi gli oneri di

pulizia, del tracciamento della pavimentazione e la successiva

misurazione per calcolare l'effettiva quantità eseguita; nella realizzazione di nuova segnaletica su indicazione della

polizia locale; nella fornitura di vernice a solvente spartitraffico inclusa nel servizio. Non sono inclusi altri oneri

eventualmente riferibili all'acquisto e alla posa di vernici speciali (vernici bicomponente, termoplastiche o altre).

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Via Grandi, chiusura temporanea

ARESE - La via Grandi chiusa temporaneamente al transito sino al 31

dicembre 2024 con posa di segnaletica mobile di divieto, preavviso di

deviazione e limitazione. Il provvedimento si è reso necessario per via dei

lavori di ristrutturazione a un edificio che comportano l'occupazione di

parte della carreggiata quando transitano i mezzi pesanti di cantiere.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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"Lanottedeipeluche...in biblioteca!"

ARESE - La magia del Natale è sempre viva. Stasera, venerdì 22, alle 17,

all'Agorà, è in scena "La notte dei peluche... in biblioteca!

" con il peluche per trascorrere una magica avventura notturna insieme ad

altri morbidi amici. Età consigliata dai 2 anni. La pista di pattinaggio sul

ghiaccio resterà in funzione in piazza XI Settembre sino al 28 gennaio

prossimo.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Farmacie e Rsa si separano: la Gallazzi va sotto Sercop

ARESE- Martedì il consiglio comunale ha approvato la nascita di Asa,

l'Azienda Speciale Aresina, per la gestione delle farmacie comunali e

approvato il passaggio della gestione della rsa casa di riposo dall'azienda

speciale Gallazzi Vismara al consorzio Sercop per un periodo di tre anni,

dal 1° luglio 2024 al 31 luglio 2027. Si sono così scorporate le due gestioni

rsa e farmacie della partecipata al cento per cento del comune Gallazzi

Vismara. E' la decisione più importante presa dall'Amministrazione di Luca

Nuvoli in sei mesi di mandato.

Lo statuto di Asa (cai- sociale 5mila euro) prevede una durata fino al 31

dicembre 2050. La sede è in via Salvo D'Acquisto 14 e ha lo scopo di

provvedere alla vendita al minuto e all'ingrosso di farmaci, parafarmaci,

cosmetici, integratori eccetera, di privilegiare la collaborazione con l'Ats

territoriale, di acquisire e gestire locali, erogare servizi alla persona,

svolgere studi, ricerche e consulenze.

Se la nascita di Asa non ha registrato in consiglio grandi obiezioni,

l'esternalizzazione della gestione della rsa Gallazzi Vismara con un contratto di servizio a Sercop ha per contro

sollevato un'aspra reazione da parte del centrodestra. Le preoccupazioni dell'opposizione vanno dalla sorte

dell'attuale personale all'aumento delle tariffe e dei costi, dalla potenziale riduzione del canone di locazione

incamerato dal comune di Arese dai 92.345 euro ai 69mila prevista nel contratto di servizio, alla perdita della qualità

del servizio, fino al rischio che il Comune si ritrovi a dover ripianare delle perdite.

Neppure l'asseverazione fatta fare da Sercop l'ha tranquillizzata dato che il commercialista incaricato, pur ritenendo

alla fine il piano economico e finanziario predisposto coerente nel suo complesso, ha però prima evidenziato che "i

dati previsionali presenti nel pef sono basati su assunzioni che, per loro natura, presentano elementi di soggettività

che potrebbero non verificarsi o verificarsi in maniera difforme da quella preventivata, così come potrebbero

verificarsi scenari non ipotizzabili al momento della stesura del documento. Tali scostamenti potrebbero quindi

alterare, in maniera anche significativa l'equilibrio economico finanziario del progetto a posteriori..." .

Come a dire che il rischio che qualcosa vada storto rispetto alle più rosee previsioni,c'è.

Contestato inoltre da parte della consigliera Balbi il limitato tempo a disposizione per una riflessione tra la ricezione

della mole dei documenti (15 dicembre) e la data del consiglio comunale (19): "Io mi siedo qui con consapevolezza-

ha detto - noi vogliamo comprendere quello che discutiamo. Mi trovo in difficoltà" Ma dalla maggioranza

MattiaAndreozzi ha rimarcato che della questione se ne discute da mesi

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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sui social e già che c'era ha citato un volantino in circolazione contro il sindaco per reagire alla vulgata che i

consiglieri che lo sostengono sono troppo giovani per essere realmente informati sui fatti: "Io sono fiero di essere

stato eletto consigliere - ha detto- e orgoglioso di collaborare con una maggioranza solida che non si fa scalfire".

Caustica la reazione di Tellini: "Lei si è dichiarato preparato e quindi saprebbe dirmi qual è l'incremento Istat che è

presente nei documenti... lei ha visto l'importo del canone di concessione.... lei lo sa che all'articolo 17 stiamo

dicendo che il Comune andrà a ripianare a pié di lista le perdite di Sercop.

Lei lo sa che il centro sportivo quando è scoppiata la guerra in Ucraina ha rischiato di chiudere per l'umnt dll blltt e

che nessuno è potuto intervenire? Il nostro non è un attacco politico al sindaco, perché noi non staremmo qui a

chiedere di mantenere la gestione in capo al sindaco...".

La maggioranza ha però tirato dritto e ha votato sì ala nuova gestione.

La giunta Nuvoli e i suoi consiglieri credono necessario ampliare i servizi domiciliari integrati per favorire il più

possibile gli anziani nel loro ambiente domestico e prevederne l'ospedalizzazione solo quando diventa

indispensabile farlo. Vogliono una nuova organizzazione dentro e fuori la rsa con maggiori ore di medici e infermieri

e credono che ciò sia possibile solo con una visione integrale in grado di garantire tutta la filiera dell'assistenza alla

persona. E per fare questo si affidano a Sercop che ritengono "specializzata".

Mentre proprio tutta Italia denuncia penuria di medici e infermieri, Sercop i um i ui rihi e l'Amministrazione Nuvoli le

sue responsabilità. La sfida è partita.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Finti poliziotti si fanno aprire e rubano in casa

ARESE (afd) Se non bastava il problema delle auto depredate, ora si aggiunge

anche quello dei finti poliziotti che si fanno aprire e rubano in casa. Dei finti

poliziotti si aggirano per la città suonando alle case e con la scusa che c'è

stato un furto nell'appartamento dei vicini si fanno aprire e poi alleggeriscono

le abitazioni.

Vittima di questo tipo di furti, in ordine di tempo, un'anziana.

La donna, residente in piazza 5 Giornate, ha sentito suonare alla porta e

credendo che le due persone sull'uscio fossero veri agenti delle Forze

dell'ordine li ha fatti accomodare in casa per rispondere alle loro domande su

un presunto furto a danno dei vicini.

Quando la malcapitata si è resa conto dell'inganno se n'erano già involati.
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Il Consiglio comunale formalizza il passaggio di gestione della storica casa di riposo a Sercop

«Ampliamo i servizi della Rsa, gli over 65 sono il 28%»

Il sindaco Luca Nuvoli rimarca con soddisfazione: «L'Amministrazione ha lavorato con onestà, senso critico e una
visione del welfare locale che mette al centro la persona, garantendo un'assistenza socio-sanitaria diffusa e per tutti
i cittadini»

FEDERICA ALTAMURA

ARESE (afd) «La popolazione aresina con un'età superiore ai 65 anni ha

raggiunto il 28%, un dato superiore alla media che si riscontra nei Comuni

della Città metropolitana di Milano e che ha portato l'Amministrazione a

ripensare l'offerta dei servizi sociali e sociosanitari che riguardano questa

fascia d'età così delicata» questa l'esigenza che ha spinto il Comune ad

ampliare i servizi erogati dalla Rsa Gallazzi Vismara, di cui si è parlato tanto in

questi mesi, con l'obiettivo di: incrementare il benessere e la sicurezza

sanitaria degli ospiti in struttura, attraverso l'incremento delle ore di direzione

sanitaria e delle figure sanitarie; rendere la struttura il centro delle politiche

per gli anziani di Arese in sinergia con la rete territoriale d'ambito ampliando i

servizi in favore di tutta la popolazione e gestire in modalità integrata tutte le

politiche per gli anziani grazie a economie di scala e di specializzazione.

«A seguito di uno studio di fattibilità per verificare l'opportunità della modifica

della gestione dei servizi socio assistenziali e sanitari per gli anziani oggi

erogati dall'azienda speciale Gallazzi Vismara e lo sviluppo di un piano

industriale del settore gestione farmacie, la scelta è stata affidare la gestione della nostra Casa di riposo a Sercop,

un'azienda partecipata da 9 Comuni, tra cui Arese, che si occupa dei servizi afferenti all'Area minori e famiglia (tra

cui gli asili nido di Arese), Area disabili, Area anziani (tra cui la RSA e l'hospice di Lainate), Area inclusione e Servizi

sociali di base - spiegano dal Comune - Dopo un lungo percorso di ascolto di tutti i soggetti interessati (parenti e

ospiti, lavoratori, sindacati) e un Consiglio comunale aperto per il dialogo con i cittadini, nella seduta consiliare dello

scorso 19 dicembre.

L'Amministrazione comunale ha formalizzato il conferimento della gestione della Gallazzi Vismara a Sercop fino a

luglio 2027, prevedendo lo sviluppo di nuovi servizi per gli anziani di Arese e il miglioramento della cura per gli ospiti

all'interno della nostra RSA».

«Come ho ribadito in altre occasioni, questo progetto nasce esclusivamente per il miglioramento dei servizi a favore

dei nostri cari anziani - ha spiegato il primo cittadino Luca Nuvoli - L'Amministrazione ha lavorato con onestà, senso

critico e una visione del welfare locale che mette al centro la persona, garantendo un'assistenza socio-sanitaria

diffusa e per tutti.

Confermo che la gestione manterrà il suo carattere pubblico e che è previsto il controllo diretto del Comune sulla

gestione e sulle tariffe».
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LA STORIA

La Giunta è pronta per un progetto di sviluppo

ARESE (afd) La soap con protagonista la Casa di Riposo Galeazzi Vismara

sembra essere proprio giunta al termine con l'ultimo Consiglio comunale

andato in scena nei giorni scorsi.

Ma facciamo un passo indietro.

Da diverso tempo c'è sul tavolo il progetto di sviluppo delle politiche per gli

anziani ad Arese e il conseguente cambio di gestione della Casa di riposo,

dall'Azienda speciale Gallazzi Vis m ara all'Azienda speciale Sercop.

Progetto che non è stato accettato di buon grado dai capigruppo consiliari di

maggioranza e dai consiglieri di opposizione già dalla prima ora.

Per decidere il futuro della struttura pubblica a luglio 2022 la giunta guidata

dell'ex sindaco Michela Palestra aveva affidato a Sercop uno studio di

fattibilità con l'obiettivo di migliorare la qualità dei servizi agli ospiti e aprire al

territorio con nuovi servizi assistenziali a favore delle persone anziane che

vivono al domicilio. Studio di fattibilità alla mano, la giunta Nuvoli è pronta per

definire un progetto di sviluppo della Rsa. Lo ha fatto attraverso un percorso

partecipato.

La proposta di Sercop prevede maggiore flessibilità per centro diurno integrato e l'istituzione del centro notturno

integrato, la creazione di un polo infermieristico, l'incremento dei servizi domiciliari, il potenziamento dello staff

sanitario (medici e infermieri), un nuovo servizio di orientamento e accompagnamento ai servizi sanitari e

assistenziali per gli anziani.

E nell'ultimo Consiglio comunale questa proposta è stata approvata anche se non con il favore di tutti.
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Contento del passaggio il segretario cittadino del Partito democratico Piero Tamberi

Il Pd: «Soddisfazione per il grande lavoro che è stato fatto da questa Amministrazione»

ARESE (afd) Il 19 dicembre al Centro Civico Agorà si è svolto un Consiglio

comunale nel quale si è conclusa la fase di discussione e si sono votate due

importanti delibere per la nostra città: l'approvazione del conferimento al

Csbno della gestione integrata del Centro civico Agorà e l'approvazione

dell'affidamento a Ser.Co.P. della gestione della Rsa Gallazzi Vismara.

«Grande soddisfazione per il risultato ottenuto dopo mesi di lavoro. Sono

state poste le prime due pietre miliari della Giunta Nuvoli - ha detto il

Segretario del PD, Piero Tamberi - Impegno e lavoro che, attraverso il

conferimento all'Azienda speciale Ser.Co.P. della gestione della nostra Casa

di riposo Gallazzi Vismara, mette a segno un tassello fondamentale per il

raggiungimento di uno degli obiettivi prioritari del nostro programma: il

miglioramento e il potenziamento dei servizi per l'assistenza delle persone

anziane, a partire dall'attribuzione alla casa di riposo di un ruolo strategico nel

sistema integrato di assistenza residenziale, diurno e domiciliare del nostro

territorio». «Grazie al supporto di un'équipe multidisciplinare (che vede

l'integrazione della componente socioassistenziale con quella sanitaria, per via di un accordo con l'ASST rhodense)

sarà possibile avere una valutazione complessiva e unitaria dei bisogni della persona e essere accompagnati

all'accesso alle diverse misure di sostegno e ai servizi disponibili» dichiara Martina Spadaro, portavoce del gruppo

Arese che Vive. «Con l'affidamento di questi servizi a Ser.Co.P. il nostro Comune e la nostra Casa di riposo

assumeranno un ruolo centrale nella definizione degli obiettivi programmatori e nell'attività di coprogettazione delle

politiche per gli anziani a livello sovracomunale, potendo valorizzare le competenze sviluppate dal personale della

struttura in tutti questi anni, incidere sulle decisioni future e beneficiare di opportunità economiche e gestionali a cui

diversamente potremmo difficilmente accedere»sottolinea Tito Bellunato, portavoce del Forum. «L'azienda speciale

Ser.Co.P. rappresenta per il Comune un partner strategico perché oltre a garantire alla nostra RSA l'inserimento nel

sistema integrato dei servizi sociosanitari del nostro ambito territoriale, di cui è profondo conoscitore, è garanzia di

elevata competenza professionale specialistica nell'ambito della gestione dei servizi di assistenza per gli anziani, e

portatrice di un rapporto fiduciario consolidato nei tanti anni di affidamento da parte del Comune della gestione di

altri numerosi servizi alla persona» «Spiace constatare che, ancora una volta, anche questa occasione sia stata

colta dalle forze di minoranza solo per rimarcare la propria aprioristica contrarietà, e sorprende che politici locali di

comprovata esperienza ancora non abbiano compreso la natura essenziale di Ser.Co.P., ovvero quella di ente

strumentale del nostro Comune. Il che significa esattamente quello che dice la parola "strumentale": Ser.Co.P e'

l'azienda pubblica che noi usiamo come lo strumento piu' potente
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e solido per perseguire finalita' fondamentali del nostro comune, quali appunto il servizio alla persona nelle sue

declinazioni» conclude Spadaro.
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Comunità Energetiche

La città accede alla seconda fase per realizzare il progetto

ARESE (afd) Dopo gli incontri informativi e i primi passi tenutisi sul territorio

cittadino, si ora è giunti a una nuova fase per l'avvio delle Comunità

Energetiche Rinnovabili (CER), che rappresentano uno strumento per

produrre, consumare e gestire localmente energia elettrica proveniente da

fonti rinnovabili. «Il Comune ha sempre promosso politiche energetiche pulite

e sostenibili, quindi, da subito ha puntato su fonti rinnovabili per gli edifici

pubblici (Centro civico Agorà, Casa delle Associazioni, scuole ecc.

) - hanno dichiarato il sindaco Luca Nuvoli ed il suo vice Mauro Aggugini - Per

noi oggi è una grande soddisfazione apprendere che, tra le proposte

progettuali meritevoli di accedere alla seconda fase prevista dal bando

regionale, ci sono anche le due presentate dal nostro Comune».
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Per poter accedere ala graduatoria, oltre a raggiungere o superare il 65% di differenziata, si deve aver
conferito meno di 75 kg per abitante

Arese premiata per la raccolta rifiuti come «Comune riclone»

ARESE (afd) Giovedì 14 dicembre, nell'ambito di Eco-forum 2023 a Cascina

Triulza, l'assessore alla Sostenibilità ambientale Andrea Antolini ha ritirato il

premio «Comune riclone» attribuito ad Arese per gli importanti risultati

raggiunti: per poter accedere alla graduatoria, oltre a raggiungere o superare il

65% di raccolta differenziata, si deve aver conferito meno di 75 kg abitante

anno di rifiuto secco non riciclabile. «Esprimo la mia gratitudine alla

precedente Amministrazione, per aver predisposto un solido fondamento, il

cui successo attuale ne è il risultato - ha dichiarato l'assessore alla

Sostenibilità ambientale Andrea Antolini - Ringrazio altresì la Gesem per la sua

preziosa collaborazione e il suo sostegno nel garantire un elevato standard di

igiene urbana nella nostra comunità.

In particolare, sento il dovere di esprimere la mia riconoscenza verso i

numerosi cittadini virtuosi che, con il loro costante impegno quotidiano,

manifestano un affetto sincero nei confronti di Arese e dell'ambiente in

generale. Il loro esemplare senso civico rappresenta la speranza su cui si

fonda la costruzione di un futuro sostenibile per noi e per le generazioni future. Il successo di oggi, però, non deve

distrarci dai prossimi obiettivi, ancora più ambiziosi e sfidanti!».

«Questo riconoscimento rappresenta un successo collettivo che riconosce l'impegno e la collaborazione di

ciascuno di noi a tutela di un bene collettivo - ha concluso il sindaco Luca Nuvoli - La grande sensibilità mostrata a

salvaguardia dell'ambiente è un dato che ci rende soddisfatti e siamo fiduciosi che questo trend continui, non solo

per assolvere agli obblighi imposti dall'Agenda 2030, ma soprattutto perché significa aver capito che un effettivo

riciclo e un modo di vivere più sostenibile sono un dovere per noi e per le future generazioni».
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Autostrada tra traffico e cantieri

MILANO - Anche chi non è interessato allo shopping natalizio nei grandi centri

commerciali della zona non può fare a meno di tenerne in conto le

conseguenze. Le decine di migliaia di persone che in questo periodo ogni

giorno si presentano a Il Centro di Arese e al Merlata Bloom di Milano si

muovono prevalentemente in auto, questo negli orari più critici (soprattutto

nel tardo pomeriggio) comporta lunghe code agli ingressi dei parcheggi, che

poi si riflettono sulla viabilità dell'intera zona fino a interessare gli svincoli

autostradali. Particolarmente delicata la situazione di Arese, il cui traffico

pesa sullo svincolo autostradale di Lainate che oggi è ancora interessato dai

lavori avviati nell'ambito della realizzazione della quinta corsia della Milano-

Laghi.
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I rincari che pesano sulle famiglie non frenano la corsa agli acquisti in vista del Natale I numeri
confermano che in zona il modello dei grandi mall non è affatto superato

Il triangolo d'oro dei centri commerciali

ACQUISTI Merlata, Arese, Rescaldina: ma qualche varesino sceglie ancora la Svizzera

LUIGI CRESPI

MILANO - Decine di migliaia di ingressi ogni giorno, centinaia di auto in coda a

intasare gli svincoli dell'autostrada dei Laghi e decine di milioni di euro

fatturati nel giro di poche settimane.

La crisi è un dato di fatto, tra il caro energia e l'impennata dei tassi rispetto a

due anni fa è aumentato il numero delle famiglie che non riescono a pagare la

rata del mutuo e le bollette. Ma al regalo di Natale non si rinuncia, e in questi

giorni i centri commerciali della zona sono diventati poli di attrazione

fortissimi, confermando le intuizioni di investitori che tra Varese, Como e

Milano avevano individuato il triangolo d'oro dei moderni mall.

Un'intuizione che in principio era stata dei francesi, che già nel 2000

immaginarono a Rescaldina il centro commerciale ex Auchan, che ora gestito

dalla multinazionale Nhood ha nello "Spazio Conad" il suo traino. Poi nel 2016

ad Arese sulle ceneri dell'ex stabilimento Alfa è arrivato "Il Centro", lo scorso

15 novembre dall'altra parte dell'autostrada (sul territorio di Milano) è infine

arrivato il "Merlata Bloom".

Oltre 500 negozi A Rescaldina oggi ci sono 75 negozi, due medie superfici di vendita, bar e ristoranti; al Centro di

Arese i negozi sono 200, i ristoranti 35; al Merlata Bloom solo i negozi sono 210, senza contare bar, ristoranti, il

nuovo "Decathlon esperienziale", i cinema e gli spazi dedicati alla cultura. In un crescendo di offerte che si sono

modellate sull'evoluzione del mercato e della società, nella manciata di chilometri alle porte di Milano si trovano

quindi circa 500 negozi, che di fatto offrono ai consumatori tutto quello che potrebbero mai desiderate.

Tanto per fare un esempio, al centro di Arese si può comperare dallo spazzolino da denti all'automobile, perché il

centro in questione ha stretto un accordo con il vicino polo dell'ex Alfa Romeo.

Ma una cosa è proporre, un'altra è vendere. E i tre centri commerciali tra Milano e Rescaldina vendono alla grande,

attirando clienti che arrivano non solo dal Varesotto, ma un po' da tutta la Lombardia e anche dalla Svizzera. Il centro

più datato, che è attualmente in fase di rinnovamento, ha totatizzato nel corso del 2022 8 milioni di visitatori, in

leggera flessione rispetto ai 10 milioni registrati nel 2014, quando ancora Arese non esisteva. Solo in questo mese di

dicembre, fino a ieri a Rescaldina sono passate 700mila persone, una media di 35mila persone al giorno. In un mese,

il Merlata Bloom (sempre gestito da Nhood) ha già superato il milione di accessi, confermandosi come una novità

decisamente interessante.
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Per il momento, però, il record resta saldamente nelle mani de "Il Centro", che nel 2022 ha registrato 17 milioni di

visitatori, per un fatturato totale di 600 milioni di euro (+25% rispetto al 2021). Calcolatrice alla mano, significa oltre

45mila visitatori e 1,6 milioni di fatturato al giorno, naturalmente festivi compresi.

L'alternativa Svizzera Chi pensava che l'e-commerce avrebbe messo in crisi questi giganti, evidentemente si

sbagliava. Rescaldina tiene, Arese va alla grande, Merlata pare decisamente partito con il piede giusto. Le code di

auto che in questi giorni intasano i parcheggi parlano da sole, un'importante fetta di consumatori continua a preferire

il contatto con chi vende, vuole vedere e toccare gli oggetti, chiede consigli, provare capi e gioielli. Certo, a Varese

c'è chi continua a fare compere al Fox Town di Mendrisio. Il centro svizzero ha 160 negozi con oltre 250 marchi che

per tutto l'anno propongono sconti tra il 30 e il 70%, mettendosi in concorrenza anche con gli Outlet di Vicolugo e di

Serravalle Scrivia. Ma il franco che in questi giorni è particolarmente forte scoraggia i varesini dal fare acquisti in

Svizzera, favorendo piuttosto il fenomeno opposto: sono gli svizzeri che vengono a fare acquisti in Italia, mettendosi

in cosa sulla Milano-Laghi in questi giorni che precedono un Natale che nonostante la crisi per il triangolo d'oro si

annuncia davvero da record.
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Centro civico, si cambia. La gestione passa a Csbno

Arese, la decisione nell'ultima seduta dell'anno del Consiglio comunale «Trasformeremo l'Agorà in uno spazio ibrido
di cultura, socialità e svago»

di Roberta Rampini ARESE Dal primo gennaio 2024 la la biblioteca e gli

altri servizi attivi al centro civico Agorà, le attività culturali, gli eventi e

l'archivio comunale di Arese saranno gestiti dall'Azienda speciale

consortile Csbno, acronimo che sta per "Culture socialità biblioteche

network operativo". Lo ha deciso il consiglio comunale nell'ultima seduta

dell'anno.

La decisione è stata presa per ampliare i servizi e trasformare la

biblioteca in una vera e propria 'piattaforma' di servizi, contenuti,

relazioni, un luogo di apprendimento e formazione continua, ma anche di

socialità, aggregazione e sviluppo di competenze digitali. L'obiettivo

della giunta comunale di centro-sinistra è quello di trasformare il centro

civico da spazio a opportunità,  creando collaborazioni con le

associazioni del territorio e favorendo pratiche di cittadinanza attiva.

Con il via libera del consiglio comunale, l'azienda partecipata si occuperà

della biblioteca e di tutti i servizi collegati fino a dicembre 2028. «Anche

in questo caso, come per la Rsa Gallazzi Vismara, la scelta è stata di affidare questi servizi a una nostra azienda

partecipata, che già da anni co-gestisce l'Agorà, per garantire una continuità rispetto a questi primi sei anni dalla sua

inaugurazione - dichiara il sindaco Luca Nuvoli -. Il modello dell'azienda speciale consortile ha il vantaggio di

permettere al Comune di esercitare un controllo analogo a quello esercitato sui propri servizi, mantenendo

un'influenza dominante sulla definizione degli obiettivi strategici della biblioteca. Riteniamo che questa sia la strada

giusta per trasformare il centro civico in uno spazio ibrido di cultura, ma anche di comunità, socialità e svago,

implementando, accanto alle attività più tradizionali, sempre nuovi servizi e nuove opportunità».

«Siamo pronti a partire con il nuovo anno - conclude il sindaco -con tante progettualità e con il coinvolgimento dei

cittadini, inclusi i giovani e gli studenti, come soggetti attivi e partecipi della vita comunitaria».
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Uniter, 1.165 soci e 129 corsi Il 2023 è l'anno della ripresa

L'Università delle tre età di Arese gode di ottima salute

ARESE Oltre mille soci, 129 corsi, 83 docenti, una dipendente e una

ventina di collaboratori. Ma anche progetti come i Senior Rangers, un

gruppo di volontari per la custodia dei parchi, gli Argonauti per gli amanti

della barca a vela, la Unit Band Rock e UNIinbike. L'anno accademico

2022-2023 è stato l'anno della ripresa post Covid per l'Uniter di Arese,

l'Università del tempo libero e delle tre età. E come da consuetudine ha

dedicato l'ultimo incontro dell'anno all'assemblea dei soci, per fare il

bilancio dell'attività svolta e mettere le basi ai progetti per il futuro. Attiva

da 26 anni, l'Uniter continua a crescere passando da 885 a 1.165 soci, le

iscrizioni ai corsi sono state 2.313, con un aumento del 36% rispetto

all'anno accademico precedente. «Dopo la pandemia - fanno sapere -

sono riprese tutte le aree di attività con apprezzabili risultati, abbiamo

organizzato 27 conferenze su diverse tematiche e con relatori molto

preparati, sei fra gite e viaggi, uscite per visitare quattro mostre e

assistere a 16 spettacoli».

Per quanto riguarda la parte economica del bilancio, le uscite più rilevanti, oltre all'affitto degli spazi per lo

svolgimento delle attività, sono state destinate a strumenti informatici e relativi aggiornamenti e licenze, acquistate

soprattutto come supporto per le videoconferenze, con cui è stato possibile mantenere attiva l'Uniter durante la

pandemia.

Roberta Rampini.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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